Sueltan a supuesta agresora de hija

Libertad de mujer enoja a vecinos



Los otros tres chiquitos están en el hospital de Osa resguardados por el PANI. ALFONSO QUESADA.



ALFONSO OUESADA Y ANGIE LÓPEZ A

Corresponsal GNy periodista de La Teja

Los vecinos de una mujer sospechosa de darle una tremenda paliza a su hija de seis años están indignados porque quedó en libertad.

No solo están molestos por la decisión de las autoridades sino que también temen que la mujer cobre venganza porque ellos fueron los que llamaron a la Policía tras escuchar los gritos desesperados de la

"No entendemos cómo una madre que haya hecho esa brutalidad con su hija no sea objeto de ninguna acción correctiva, esto es indignante", dijo un vecino de la mamá.

La sospechosa fue detenida el

lunes a eso de las 10 de la noche, en Osa, luego de que al parecer pateara en la mañana a la menor porque no había hecho una tarea, pero quedó en libertad.

La oficina de prensa del Ministerio Público informó que la Fiscalía de Osa solicitó como medidas cautelares que la mujer no se acerquealaniñaniasusotrostreshijos por un año, que firme cada 15 días por seis meses y tenga domicilio fijo. Aver se realizaba la audiencia para dejarlas fijas.

Bien cuidados. Fanny Cordero, vocera del PANI, comentó que los otros tres chiquitos; dos menorcitos de cinco y dos años y un bebito de solo 22 días se mantienen en el hospital Tomás Casas.

Fueron trasladados al centro médico para cuidarlo no porque hayan sido objeto de agresión.

Cordero manifestó que aplicaron una medida de protección de abrigo temporal para hacerse cargo de los niños por seis meses, todo



La mujer cayó el lunes y ayer analizaban ponerle medidas. ALFONSO OUESADA.

en coordinación con el Poder Judicial, según las medidas impuestas.

La chiquita se mantiene estable en el Hospital Nacional de Niños. Orlando Urroz, director de ese centro médico, explicó que le realizaron un ultrasonido y que tanto su hígado como otros órganos internos están bien, solo hay signos externos de violencia por los golpes.

Agregó que estará hospitalizada hasta no tener las acciones precisas que aplicará el PANI.